



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Programa Local "HOLA Emprendedor" surge desde la Agencia Local CREAM en conjunto con la Municipalidad de Allen. Tiene como objetivo "brindar a todos los interesados ideas y herramientas para contribuir al desarrollo económico local", y está destinado a estudiantes, emprendedores y público en general.

El programa es un itinerario formativo eminentemente práctico, en el que a través de la experiencia de empresarios y profesionales de reconocido prestigio, se explicarán los temas más relevantes a tener en cuenta a la hora de poner en marcha un emprendimiento.

"¿Tienes idea del negocio pero todavía no te atreves a dar el paso? ¿Te falta formación? ¿Confianza? ¿Conocimientos de marketing? ¿Motivación? ¿Crees que el proceso para llevar a cabo una idea es demasiado complejo?"

El primer Taller refiere a la "Motivación personal" que es un factor importante para el crecimiento y desarrollo personal porque permite canalizar el esfuerzo, la energía y la conducta en general, hacia el logro de objetivos que interesan a la persona y a las organizaciones donde ésta se desenvuelve cotidianamente.

Es un sentimiento interno que se expresa en nuestra conducta, que nos incentiva a realizar todo lo posible para lograr la excelencia en cualquier actividad que se emprenda. Además, la motivación con la cual se inicia una tarea afectará su resultado posterior más que cualquier otra cosa porque muchas veces de ella dependerá su continuidad y finalización. Cuando se analiza la vida de personas que alcanzaron su éxito personal, uno de los factores psicológicos y sociales que más los han influenciado ha sido su capacidad para estar motivado y concentrado para alcanzar sus objetivos más allá de las adversidades, dificultades y distracciones que aparecieron en su camino.

La comprensión de la motivación nos ayuda a buscar el modo para superar barreras de diferente tipo y asumir que no es tan importante nuestra situación actual en la vida, sino en cómo nos visualizamos a largo plazo para buscar los medios que nos permitan lograr los objetivos que más anhelamos.

El segundo Taller "Creatividad e Innovación" se introducirá al mundo de la creatividad: concepto, características de las personas creativas, se estudiará si la creatividad es innata o se desarrolla a través



Legislatura de la Provincia de Río Negro

de entornos enriquecidos. Se cubrirán en detalle todos los pasos del proceso de innovación. Se hablará de una variedad de herramientas que se pueden usar durante cada paso del proceso.

El siguiente Taller "Liderazgo y Trabajo en Equipo": el liderazgo como el trabajo en equipo está tan inmerso en la vida diaria que no somos conscientes de lo presente que está. La importancia del liderazgo y trabajo en equipo es crear una armonía donde todos y cada uno de sus componentes sabe qué hacer y cómo llevarlo a su máxima expresión.

El cuarto Taller "Marketing para Emprendedores" refiere a cómo comunicar y vender lo que hace el emprendedor. Este taller tiene como principal objetivo introducir al participante en las herramientas técnicas para realizar un eficiente Marketing Digital vinculado al modelo de negocio de su emprendimiento.

El último refiere a "Plan de Negocios", este curso brinda al participante los lineamientos generales para Desarrollar un Plan de Negocios efectuando evaluaciones en términos de su viabilidad económico-financiera y comercial , técnicos y legales del proyecto.

Para cada jornada, libre y gratuita, participarán diferentes disertantes y se presentarán también diferentes personas locales (emprendedores, deportistas, comerciantes, médicos, etc.) que compartirán experiencias personales pero siempre con un perfil emprendedor. Esta Agencia local en conjunto con la municipalidad ya tienen definido 5 jornadas durante el corriente año, y se llevarán a cabo en el teatro municipal con las siguientes fechas tentativas:

- Motivación Personal, 8 de junio.
- Creatividad e innovación, 23 de junio.
- Liderazgo y trabajo en equipo, 6 de agosto.
- Marketing para emprendedores, 3 de septiembre.
- Plan de Negocio, 1 de octubre.
- El 10 de noviembre del corriente año, habrá un cierre y exposición de emprendedores.

Por ello:

Autor: Norma Beatriz Coronel.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo la capacitación "HOLA Emprendedor" que dictará la Agencia Local CREAR en conjunto con la Municipalidad de Allen, a partir del día 8 de junio del corriente año, en dicha localidad.

Artículo 2°.- De forma.